
 

 

 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ACTA No.19 - - - 09/09/2014 - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 
EN LA CIUDAD DE SILAO, ESTADO DE GUANAJUATO A LOS 09 DÍAS DEL MES DE 
SEPTIEMBRE DEL 2014 DOS MIL CATORCE, SIENDO LAS 8:30 DE LA MAÑANA EN 
LA SALA DE JUNTAS DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE 
SILAO “SAPAS”, CON DOMICILIO OFICIAL EL UBICADO EN CALLE CARRILLO 
PUERTO NUMERO 15 DE ESTA CIUDAD, LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 
DIRECTIVO DE SAPAS, SE REUNEN PARA DAR APERTURA A LA SESION 
ORDINARIA, LA CUAL SE LLEVA A CABO BAJO EL SIGUIENTE:- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1. Lista de asistencia y comprobación del Quórum Legal.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  -  

2. Lectura del Acta anterior.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3. Dirección General. - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

 Presupuesto Ejercicio Fiscal 2015. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 Entrega del Proyecto Tarifario 2015. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

4. Informe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - -  

a) Reunión con la Secretaria de Economía y Subsecretaria del Trabajo y Previsión Social.  -- - - 

b) Reunión con Gas Natural Fenosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

c) Reunión con Inmobiliaria SAYATEC. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

d) Del proceso de Licitación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5. Análisis a oficio de Sindicato 25 de octubre. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - -  

6. 10:00 a.m.  Temas de la Dirección de Desarrollo Urbano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -  

 Fraccionamiento Juan José Torres Landa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - 

 Fraccionamiento Huertos del Roció. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - -  - 

7. Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

8. Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

9. Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- -  

1.- Pase  de  lista  de  los  Asistentes y Verificación del Quórum Legal.- - - - - - - - - -  
En el primer punto estando reunidos en la sala de juntas recinto que ocupa el Sistema de 
Agua Potable y Alcantarillado de Silao, siendo las 08:00 A.M., se da inicio a la Sesión 
ordinaria, presidiendo la misma el Ing. Rogelio Torres García, Presidente del Consejo 
Directivo, a continuación solicita la aprobación de la orden del día, misma que es 
aprobada por unanimidad de votos, acto seguido, se procede al pase de la lista de 
asistencia, encontrándose presentes en este momento las siguientes personas: - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1.-ING. ROGELIO TORRES GARCIA. 2.-ING. JORGE ALFONSO GARCIA 

PALOMARES. 3.- ING. FLOR DE MARIA GUERRERO TOLEDO. 4.- C.P. VANESSA 

ARIADNA MEZA ORTEGA. 5.- MELCHOR VAZQUEZ MENDEZ. 6.- ERIC VALDEZ 

AVILA. 7.- ING. OCTAVIO MANUEL MORENO OLIVA. 8.- ARQ. MARISA MARGARITA 

BRAVO AGUIRRE. 9.- ING. JOSE LUIS ALONSO GASCA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2.- Lectura y Aprobación del Acta de la Sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como segundo punto, el Presidente del Consejo Directivo, da lectura al resumen de los 

asuntos tratados en la Sesión anterior, somete a consideración de que no queda tema 

alguno por considerar, estando de acuerdo por los que estuvieron presentes en dicha 

Sesión, se procede a la firma de ella. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3.- Dirección General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Procede la Arq. Marisa Bravo Directora General a mencionar los temas a tratar en la 

presente reunión.  -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presupuesto Ejercicio Fiscal 2015. Informa que en la sesión extraordinaria pasada, fue 

aprobado el proyecto presupuestal para el ejercicio fiscal 2015 el cual hará llegar de 

manera electrónica a cada uno de los Consejeros. - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 

Entrega del proyecto Tarifario 2015. Procede la Directora General a hacer la entrega 

de los proyectos tarifarios para el ejercicio fiscal 2015.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Hace referencia la Arq. Marisa Bravo, que ambos documentos serán enviados al H. 

ayuntamiento para su revisión y aprobación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - -   

4.- Informes.  - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - -  

Reunión con la Secretaria de Economía y subsecretaría del Trabajo y Previsión 

Social. Al respecto comenta la Arq. Marisa que una vez que se tuvo la reunión con 



 

 

ambas secretarias se concluyó en realizar una certificación para cada uno de los 

trabajadores del SAPAS con la finalidad de dar validez al cargo que desempeña cada uno 

de ellos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - -   

Reunión con gas natural FENOSA.  - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - -  

Al respecto, informa la Arq. Marisa Bravo que se tuvo una reunión con la empresa Gas 

FENOSA, de esta misma se dio a conocer el nuevo director, quien pretende llevar una 

mejor comunicación programando reuniones para las mejoras y subsanar conflictos entre 

el SAPAS y Gas FENOSA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - -  

Reunión con Inmobiliaria SAYATEC. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - 

Al respecto se informa que se tuvo una reunión con el Administrador de la Inmobiliaria 

SAYATEC referente al tema del fraccionamiento La Curva y del cual realizara la solicitud 

de factibilidad de servicios para 12 doce lotes más de los existentes, toda vez que hizo 

una re lotificación al fraccionamiento.  - - - - - - -  - - - - - - - -- - - - - - - - - -- - -  - -  -- - - - - - - 

- -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  -  

5.- Análisis al oficio Sindicato 25 de Octubre. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Procede l Ing. Rogelio a dar lectura del oficio no. 043-IX-2014 emitido por el Sindicato 25 

de Octubre, en el que solicitan se les apoye para su aniversario una despensa, por lo que 

procede el Presidente del Consejo Directivo a solicitar los comentarios pertinentes por los 

asistentes presentes, para dar respuesta al oficio en mención. - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acuerdo. En apego al oficio número 25 de octubre No.43-IX-2014 emitido por el 

Sindicato 25 de octubre, El Consejo Directivo aprobó por unanimidad de votos otorgar 

una despensa a los trabajadores Sindicalizados de acuerdo al análisis presupuestal de 

este ejercicio fiscal 2014 por la Dirección de Administración y Finanzas. - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

6.- 10:00a.m. Temas de la Dirección de Desarrollo Urbano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Fraccionamiento Juan José Torres Landa.  El Ing. José Luis Alonso Gasca, respecto al 

fraccionamiento en mención, pregunta a la Dirección General y asistentes presentes, si 

es posible y si el fraccionamiento tiene las condiciones pertinentes para que sean 

recibidas las obras, por lo que el SAPAS comenta que de las fuentes de abastecimiento 

no se sabe su estado físico pero se buscara una solución para su incorporación o la 

administración de sus redes.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - -   

Fraccionamiento Huertos del Rocío. De igual forma, comenta el Ing. José Luis Alonso 

Gasca, que este segundo fraccionamiento se encuentra en las mismas condiciones, por 

lo que espera que el SAPAS lo analice y haya una propuesta para su debida 

incorporación y que también pueda ser recibido.  - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - 

7.- Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Referente a los medios de comunicación, se informa sobre las notas publicadas en el 

transcurso de estas dos semanas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - 

8.- Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Por último y dentro de los asuntos generales, el Ing. Peña a través de la Comisión de 

Incorporaciones, somete a aprobación del Consejo Directivo otorgara la carta de 

factibilidad para el predio donde se ubicara el Registro Público de la Propiedad del 

fraccionamiento Villas Esmeralda y la carta de factibilidad para el Hotel Holiday Inn 

Express que se ubicará frente al Aeropuerto Internacional de esta Ciudad. - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - 

Acuerdo. Con base a la solicitud de factibilidad de servicios para la Dirección General de 

Registros Públicos de la Propiedad y Notarias, Delegación Silao el cual quedará ubicado 

en el Fraccionamiento Villas Esmeralda de esta misma Ciudad, el Consejo Directivo 

aprobó por unanimidad de votos se otorgue la carta de factibilidad de servicios. - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - -

Acuerdo. Con base a la solicitud de factibilidad de servicios para el Hotel Holiday Inn 

Express y previo análisis por el Comité de Incorporaciones, el Consejo Directivo aprobó 

por unanimidad de votos otorgar la carta de factibilidad de servicios para el Hotel Holiday 

Inn Express. - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - 



 

 

- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

10.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No habiendo más puntos que tratar, éste Consejo Directivo en ejercicio de las 

competencias y facultades que le corresponden, determina y acuerda clausurar y cerrar 

la presente sesión siendo las 12:40 hrs. del día de su fecha, ordenando se levante el acta 

correspondiente en el libro respectivo y previa  aprobación se firme por los que en ella 

intervinieron para su debida constancia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


